
令和元年第４回定例会 一般質問通告一覧

第４回定例会一般質問が、12月 10 日から 12 月 11 日まで次のとおり行われます。

【12 月 10 日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

６番

西 川 剛

(民 政 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

行財政運営戦略と令和２年

度予算編成について

(1)行財政運営戦略における「事業アセスメントサイ

クル」「補助金適正化ガイドライン」に基づく取り

組み概要は

(2)事業の再点検、スクラップアンドビルドをより一

層進めるために、経常予算・政策予算によらず全事

業評価を実施するべきではないか

2

日米貿易協定について (1)協定発効による本市農業等への影響について

(2)「国内の生産量も農家所得も変わらない」との前

提になっている国内対策の概要と本市での実施見

込みについて

2

７番

谷 守

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

令和２年度予算編成方針に

ついて

(1)30 年度決算は総合計画財政収支見込み通りに推

移しているか

(2)令和元年度決算見通しは

(3)令和２年度予算編成方針等について

前年度方針と比較し新たな特色などは

2

マイナンバーカードについ

て

(1)本市の交付率と交付率向上に向けての取り組み策

等は

(2)この制度の今後のスケジュールとその内容につい

て

3

８番

村 上 緑 一

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

農業振興対策について (1)農政対策について

(2)人口減少による人手不足について

(3)農業青年の配偶者対策について

2

総合防災訓練について (1)総合防災訓練について

(2)防災訓練の成果と課題について

(3)今後の防災訓練計画について

4

５番

佐 藤 正

(日 本 共 産 党 )

【一問一答方式】

1
自然災害について (1)弥生緑地の大雨・豪雨対策

(2)弥生緑地公園に防護柵の設置を

2

教員住宅について (1)教員住宅の管理は適切に行われているか

(2)教員数と住宅数は充足しているのか

(3)古い住宅がそのまま放置されているが、その対策

は

(4)特公賃住宅の入居条件が変わったのか



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

【一問一答方式】

1
企業誘致の基本的な考え方

と市民との共生について

(1)誘致に向けた情報発信と実現するための進め方は

(2)市民と立地企業が共生できる環境づくりについて

2

新規就農希望者の支援体制

と円滑な経営継承の推進に

ついて

(1)充実した研修機会の提供について

(2)第三者農業経営継承制度の取り組みについて

3

本市における望ましい公共

サインについて

(1)本市の公共サインの現状について

(2)総点検の実施と再整備の考え方は

(3)民間及び関係機関との協力と連携について



【12 月 11 日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

11 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

【一問一答方式】

1

牧野市政の 10 年間をふりか

えって

(1)マニフェストの達成度

(2)「子育て日本一」「健康長寿日本一」の実現度は

(3)「箱もの行政」に陥っていないか

(4)牧野市政の仕上げに向かって

2

ごみ収集有料化のスタート

状況と定着について

(1)不法投棄や焼却は発生していないのか

(2)子育て世帯への衛生ごみ袋の配布方法について

(3)本当にごみ減量（リデュース）につながっている

のか

3

交通安全への取組み状況は (1)信号のない横断歩道での自動車一時停止は周知さ

れたか

(2)冬季に見えなくなる横断歩道や路面標識への対策

は

(3)広通り（グリーンベルト）での交差のあり方と中

央分離帯の雪山について

7

15 番

山 居 忠 彰

(民 政 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

今年度の総体的な事業執行

状況と決算見通し及び来年

度の新規となる主要事業計

画（案）について

(1)今年度当初予算の執行状況と成果

(2)年度末決算見込みとその整合性・妥当性

(3)本市の現在の財政状況と健全性

(4)今後の財政計画の目標達成見込み

(5)新年度予算編成方針と目玉となる施策や事業

(6)新年度からの新庁舎での組織や職員体制

2

消費税増税や日米貿易協定、

病院再編など、国や道の施策

に翻弄されるが、これら本市

に与える影響や迎え撃つ積

極的な対応策について

(1)消費税増税対策のプレミアム付商品券など

(2)日米貿易協定での農業への影響試算と強化策

(3)病院再編・統合と地域医療構想

(4)東京五輪・マラソンの札幌開催でのメリット

(5)国土強靭化地域計画の策定

(6)マイナンバーカードの普及率と利用率

3

人口減少や少子高齢化に加

え誘致企業の撤退や指定管

理者の不正など地方自治体

運営における不都合な真実

について

(1)人口減少と少子高齢化に伴う承継問題

(2)誘致した優良企業の縮小や撤退

(3)指定管理や３セクにおける不正と対策

(4)ふるさと納税での法改正後の対応

(5)職員の不祥事未然防止策

(6)市長のマニフェスト達成度



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

8

10 番

丹 正 臣

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

「士別版応援団」会議の創設

について

(1)今後の財政対策をどう考えるのか

(2)企業版ふるさと納税について（財政によるふるさ

と納税の役割は）

(3)使用料・手数料の財政に示す役割は

(4)ふるさと大使の役割は

2

東京オリンピックの士別市

の役割は何か

(1)スポーツ、合宿の町としての役割は

(2)ホストタウン台湾との今までの検証と評価（ウエ

リフ競技等）

(3)マラソンの札幌開催での役割はあるか

(4)ハーフマラソンの日程について

9

９番

渡 辺 英 次

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

牧野市政 10 年を終えて (1)就任当時に予想していた「10年先」と「今」をど

う捉えているか

1)就任から現在までの自己評価と今後の課題は

(2)今後の本市財政の見通しは

1)現在の総合計画期間の財政収支見通しは

2)大型事業の起債償還ピーク時における各種の指

標について

3)縮減が必要な義務的経費の対応策は

4)投資的経費の大幅な縮減理由は

5)財政調整基金の今後の積み立てについて

6)未来のための投資を

(3)定員適正計画について

1)今後の適正な職員数について

2)人財育成と職場環境の向上に向けて

(4)市民に信頼される市政の執行を

1)市民が求めている行政の役割とは

2)理事者の責務と職員の職務とは

2

外国籍の子どもの未就学に

ついて

(1)全国調査の報告を受けて

(2)本市における実態は

(3)今後の受け入れ態勢について

10

３番

苔 口 千 笑

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

高齢者に対する在宅支援施

策について

(1)居宅介護支援について

(2)要援護者等通院交通費助成事業について

(3)2025 年問題について


